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REQUERIMENTO N.º 089/2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando seus préstimos, no sentido de informar a esta Edilidade, o que segue: 

 

 Estão normalizados atendimentos com fraldas, leite e gás? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitos munícipes vieram até esta Casa de Leis reclamar da falta de fraldas, 

leite e gás, pois conforme nos relataram o Departamento responsável, diz que não está 

normalizado tal atendimento até a presente data, e sendo assim, muitos não são atendidos, e 

acabam retornando para casa sem saber aonde buscar ajuda. 

Somos responsáveis por essas questões, portanto, precisamos estar 

sempre atualizados com as informações, para que o Município possa trabalhar em harmonia 

entre os Poderes e a população. 

Gabinete da Vereadora Rita de Cássia Siste Bergamasco, 25 de Março de 

2013.  

As.) VEREADORES RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 02 de abril 

corrente, nesta Casa de Leis. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


